



福生二中だより

特別号 (夏号)

令和7年7月18日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 平井 貞昭

子供の発するサイン

本日、令和7年度の1学期が無事終了いたしました。予定していた数々の1学期の教育活動が順調で無事終了できたのも、ひとえに保護者の皆様と地域の皆様の御理解と御支援のおかげでございます。教職員一同心より感謝申し上げます。

さて、明日から、39日間の夏休みになります。夏休みに入りますと、学校は、部活動以外ではお子様の生活を把握することが難しくなります。そこで、保護者の皆様に下記のお願いがございます。



◎ 子供の発する「サイン」を見逃さない

お子様の心の変化は、ほとんどの場合、お子様の言動に現れます。例えば、「口数が減った」「服装が派手になった」など、お子様の言動から発せられる「サイン」を見逃さないようお願いいたします。夏休みになると、気が大きくなったり、行動範囲が広がったりすることが考えられます。すると、予期せぬトラブルや SNS のトラブルなどに巻き込まれる可能性があります。

ぜひ、アンテナを高く張り、「サイン」をいち早くキャッチしてください。保護者の皆様が、ちょっとした「おかしいな」と感じたこと、それが子供の発する「サイン」です。

もし、「サイン」をキャッチしても、御家庭で対応に困る場合は、遠慮なく学校に御相談ください。家庭と学校とが連携し、お子様の安全を守り、トラブルを未然に防止することが最優先です。また、保護者の相談窓口一覧を学校だよりのテトル配信用及びホームページに掲載しておりますので、こちらも参考にいただければと思います。

最後に第3学年の保護者の皆様にお伝えいたします。この夏休みから本格的に、ESAT-J の登録など「インターネット」による手続きや高校の情報収集が重要になってきます。ぜひ、「インターネット」を効果的に活用し、進路決定に向けて、こちらもアンテナを高く張っていただきますようよろしくお願いいたします。

社会を明るくする運動

この運動は、犯罪や非行の防止について理解を深め、犯罪や非行のない明るい社会を築くため、全国的な取組として行われている運動です。今年も7月1日に生徒会本部役員の皆さんが、福生駅周辺でこの運動を行ってくれました。生徒会の皆さんありがとうございました。



「二中人権の日」講演会

7月2日(水)の二中人権の日に合わせ、日本ユニセフ協会の方をお招きし、「世界の子供たちと学校」と題して講演会を開催しました。講演の中で、エチオピアの少女が毎日、8時間もかけて生活に必要な水を汲みに行っている動画が紹介されて、生徒達も世界の現状に真剣に向き合い、自分たちができることについて考えるよい機会となりました。

また、7月10日、11日の2日間、生徒会による「ユニセフ募金」も実施しました。



【二中学生の活躍】

剣道部男子 第8ブロック夏季剣道大会 団体戦 第3位(東京都大会出場)

女子バレーボール部 第8ブロック選手権大会 第3位

第76回東京都中学校地域別陸上競技大会

男子西部2.3年 走幅跳 第1位 6m16 浅野 奏太

女子西部共通 100mH 第6位 16秒44 山崎 みなみ

女子西部共通 走高跳 第7位 1m25 八巻 莉子

女子西部共通 四種競技 第7位 1943点 山崎 みなみ

第64回東京都中学校総合体育大会兼第78回東京都中学校陸上競技選手権大会

男子共通 走幅跳 第7位 6m26 浅野 奏太

第8・10・11ブロックバドミントン選手権大会 女子ダブルス 第3位(東京都大会出場) 小幡 美空



夏季休業中の過ごし方

7月18日の終業式で生活指導主任の稲村先生から、SNSの利用と川の事故防止等について話がありました。また、7月18日の「ふたば通信」でも同様の内容をお伝えしております。夏季休業中に入る前に御家庭で確認していただき、事故やトラブルのない楽しい夏休みになることを願っています。

- ① 多摩川など川には入らない
- ② 福生二中 SNS ルールを守ろう
- ③ 交通事故に注意しよう



河川での事故は、瞬間的に発生し、約1分で致命的な状況になります。消防隊の到着には、少なくとも数分間が必要です。川には、「流れ」があり、状況が変化するため、水の中にいる人を救助することは困難を極めます。だから、事故が起きないよう「多摩川では、泳がない」、「多摩川には、入らない」でください。

ゴールデンウィーク前に全学級で「多摩川には入らない」の安全指導を行いました。(再掲)